

Le président cubain salue l'anniversaire de la Police nationale révolutionnaire



La Havane, 5 janvier (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a félicité dimanche les membres de la Police Nationale Révolutionnaire (PNR) à l'occasion du 66ème anniversaire de la création de cette institution d'ordre interne.

Par le biais du réseau social X, le président a embrassé les combattants de la PNR, nés - a-t-il dit - de l'Armée rebelle et formés en 66 ans de lutte contre la criminalité et de défense de la tranquillité des citoyens.

Leur histoire est l'histoire de la Révolution cubaine, de ses défis et de ses victoires, a-t-il ajouté.

Le Premier ministre Manuel Marrero a également exprimé sa reconnaissance pour le travail des membres de l'institution, qu'il a décrits comme des « héros en bleu » et des gardiens de l'ordre intérieur et de la paix publique.

Le PNR a été créé le 5 janvier 1959, à l'initiative du commandant de l'époque, Raúl Castro, chef du deuxième front oriental, Frank País García.

Aujourd'hui, sa mission fondamentale est axée sur la préservation de l'ordre public, de la tranquillité publique et de la sécurité routière.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/373438-le-president-cubain-salue-lanniversaire-de-la-police-nationale-revolutionnaire>



Radio Habana Cuba